COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH

L'Arbre et l'Enfant en Beaujolais

5 mai 2015

Le mercredi 5 mai 2015, sous un beau soleil de printemps, les enfants du centre de loisir de la commune de **Limas** ont planté un chêne dans le cadre de l'opération **"L'Arbre et l'Enfant"**, pour la promotion du civisme au sein de la Jeunesse.

Plus d'une cinquantaine de bambins, chacun à leur tour, ont mis leur pelletée pour enraciner l'arbre au milieu de la pelouse du square de la rue des Tournelles.

Après un "quiz" dirigé par Madame Nicole Vivier, Conseillère municipale adjointe au maire, une brève allocution du Président du Comité 16 de la Légion d'honneur du Beaujolais, Monsieur Pierre Chaverot a remis le diplôme bien mérité de "l'Arbre et l'Enfant" au directeur du centre de loisir ainsi qu'à l'adjointe à la mairie de Limas.

Médecin Général Inspecteur (2s) Claude Kalfon

Président du Comité 16 de la Légion d'honneur du Beaujolais





Le Quiz













La remise des diplômes



Un arbre pour mille ans!